

**Mgr L'ARCHEVEQUE
ET NOTRE ANCIEN GOUVERNEUR**

A l'occasion de la mort de la duchesse de Connaught, Mgr l'archevêque adressait, le 16 mars 1917, à notre ancien gouverneur général du Canada, le duc de Connaught, la dépêche suivante:

Montréal, 16 mars 1917

A Son Altesse le duc de Connaught
Londres

Agréer avec mes respectueuses condoléances celles de tous les catholiques du diocèse de Montréal dans votre grand deuil,
Archevêque de Montréal.

Son Altesse Royale a répondu comme suit, en français, à Monseigneur :

Londres, 18 mars 1917

Archevêque de Montréal

Montréal

Je vous remercie infiniment pour vos condoléances ainsi que les catholiques du diocèse de Montréal,

Connaught.

RETRAITE FERMÉE GÉNÉRALE

Une retraite fermée générale aura lieu à la Villa Saint-Martin, à l'Abord-à-Plouffe, les derniers jours de la semaine sainte, du mercredi soir, 4 avril, au samedi soir, 7 avril. Ceux qui le désirent, pourront rester jusqu'au dimanche matin. — Cette retraite n'est réservée à aucune catégorie de personnes. Tous, par conséquent, quelque que soit leur profession, y seront admis. Les hommes des professions libérales, qui ne peuvent pas prendre part à leur retraite spéciale de l'été, sont particulièrement invités. — Le premier exercice commencera à 8 heures, mercredi soir. On est prié d'envoyer son nom, aussitôt que possible, au Père Archambault, Villa Saint-Martin, l'Abord-à-Plouffe.